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Rapporto sul MM n. 357/2016 

Al 

Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 9 novembre 2016 

Accompagnante la richiesta di concessione della cittadinanza onoraria a don ltalo Meroni 

Signor Presidente, 

gentili signore e signori Consiglieri, 

la Commissione delle Petizioni invita il Consiglio comunale a concedere la cittadinanza onoraria a 

don Itala Meroni. 

PER LA COMMISSIONE DELLE PETIZIONI 

Castelnuovo Claudio 

Menghetti Reto 

Suà Marina 

Di Stefano Angelo 

Mistri Nicola 

Pedrini Massimo 



COMUNE DI ARBEDO·CASTIONE 
COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Rapporto sul MM n. 358 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 29 dicembre 2016 

Accompagnante la proposta di modifica dell'articolo 58 "tassa d'uso" del Regolamento Azienda 
comunale acqua potabile 

Gentili Signore, 
Egregi Signori, 

la Commissione della Gestione ha esaminato il messaggio inerente la modifica dell'articolo 58 "tassa d'uso" 
del Regolamento Azienda comunale acqua potabile. 

Premesso che l'articolo 61 del medesimo regolamento dia ampia autonomia e competenza all'esecutivo 
per quanto concerne la determinazione e l'applicazione delle tariffe, la Commissione è ben lieta di essere 
stata coinvolta ad esprimersi in merito al messaggio. 

Detto questo i membri della Commissione si sono quindi trovati in più occasioni per discutere quale 
soluzione possa essere più vicina al cittadino e nel contempo, considerati gli importanti investimenti futuri, 
dare all'Azienda maggior stabilità a livello di entrate, soprattutto quelle derivanti dalla tassa base. 

L'aumento della tassa base non è stato oggetto di particolari discussioni, in quanto ci ha visti unanimi 
nell'approvare la sua applicazione che, come prospettato poc'anzi, potrebbe portare all 'Azienda entrate 
maggiori. 
Questi importanti nuovi introiti fissi potrebbero infatti essere più determinanti in fase di preventivi e 
investimenti. 

Per contro sono sorte non poche suggestioni sull 'applicabilità della tassa di consumo. Segnatamente una 
diminuzione lineare della tariffa non rende particolare giustizia a coloro che hanno una visione più verde ed 
ecologica e nel contempo potrebbero esserci le eventualità che i grandi consumatori (che siano essi 
persone giuridiche o fisiche) beneficino di qualche riduzione, seppur minima. 



COMUNE DI ARBEDO·CASTIONE 
COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

La Commissione è quindi d'accordo sul principio di adottare le modifiche proposte, ma ch iede al Municipio 
e alla sua autonomia decisionale di voler seriamente considerare un'applicazione della tassa di consumo 
suddivisa in almeno minimo due fasce: 

- fino un consumo pari a 300 mc 
- oltre un consumo di 300 mc 

Sulla base di quanto sopraesposto, la Commissione della Gestione, invita i membri del Lodevole Consiglio 
Comunale a voler risolvere: 

È approvata la nuova formulazione dell'articolo 58 del Regolamento Azienda comunale Acqua 
potabile. 

PER LA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 
Castelli Luca 
Cortesi Livio 
Genini Mario 
Dellamora Alberto 
Lanfranchi Nicola 
Loss Christian 
Pisani Massimo 



COMUNE DI ARBEDO- CASTIONE 
O COMMISSIONE DELLE PETIZIONI 

Rapporto sul MM n. 358 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 12 gennaio 2017 

Accompagnante la proposta di modifica dell'articolo 58 "tassa d'uso" del Regolamento Azienda 
comunale acqua potabile 

Gentili Signore, 
Egregi Signori, 

a fronte degli importanti investimenti previsti e con la volontà di garantire le necessarie entrate per poterli 
effettuare, la commissione delle Petizioni invita il Consiglio Comunale a voler risolvere: 

"È approvata la nuova formulazione dell'art. 58 del Regolamento Azienda Comunale Acqua Potabile". 

Invitiamo il Lodevole Municipio a prendere in considerazione una tassa differenziata sul consumo. 

PER LA COMMISSIONE DELLE PETIZIONI 
Castelnuovo Claudio 
Di Stefano Angelo 
Lanfranchi Nicola 
Menghetti Reto 
Mistri Nicola 
Pedrini Massimo 
Suà Marina . 
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COMUNE DI ARBEDO-CASTIONE 
COMMISSIONE DELLE OPERE PUBBLICHE 

Rapporto sul MM n. 360.1/2016 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 15 novembre 2016 

Accompagnante la richiesta di credito di investimento di fr. 310'000.· per il rifacimento della 
pavimentazione in Via Prati dei Mulini 

Signor Presidente, 
gentili signore e signori Consiglieri, 

la Commissione dopo aver preso atto del Messaggio municipale n. 360.1, consultato i preventivi ed i piani, 
invita il Consiglio comunale ad approvare il Messaggio così come presentato. 

PER LA COMMISSIONE DELLE OPERE PUBBLICHE 

D'Ora Giovanni 
Falconi Patrick 
Loss Christian 
Ongaro Guido 
Ottini Athos 
Pellandini Elisa 
Ruggirello Danilo 



COMUNE DI ARBEDO·CASTIONE 
~Cl!EI COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Rapporto sul MM n. 360.1/2016 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 1 dicembre 2016 

Accompagnante la richiesta di un credito di investimento di fr. 310'000.- per i rifacimento della 
pavimentazione in Via Prati dei Mulini 

Gentili Signore, 
Egregi Signori, 

la Commissione della Gestione ha esaminato il messaggio inerente la richiesta di credito per il rifacimento 
della pavimentazione in Via Prati dei Mulini. 

Dopo aver esaminato la documentazione in nostro possesso, la Commissione della gestione propone al 
lodevole Consiglio comunale di voler risolvere: 

E' approvata la richiesta di un credito di investimento di fr. 310'000.· per il rifacimento della 
pavimentazione in Via Prati dei Mulini. 

PER LA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 
Castelli Luca 
Cortesi Livio 
Dellamora Alberto 
Genini Mario 
Lanfranchi Nicola 
Loss Christian 
Pisani Massimo 



COMUNE DI ARBEDO·CASTIONE 
COMMISSIONE DELLE OPERE PUBBLICHE 

Rapporto sul MM n. 360.2/2016 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 15 novembre 2016 

Accompagnante l'approvazione dei progetti e la richiesta di un credito d'investimento di fr. 
340'000.· tappa 2017 e fr. 675'000.· tappa 2018 per l'introduzione, su tutto il territorio comunale, del 
limite di velocità di 30 km/h 

Signor Presidente, 
gentili signore e signori Consiglieri, 

La Commissione esprime soddisfazione per la proposta di estendere la zona 30 km/h sull 'intero territorio 
comunale, rispondendo ad un'esigenza manifestata a più riprese e da parecchio tempo. 

Per quanto concerne gli interventi proposti è opinione della Commissione di approvare per il 2017 la 
variante "senza marciapiedi" (corrispondente al credito di 340'000.-) e di approvare, così come proposto, 
l'intervento previsto per il 2018, corrispondente a 675'000.- . 

A nostro avviso a livello di sicurezza la variante "senza marciapiedi" è quella che garantisce una buona 
sicurezza a fronte di costi sensibilmente ridotti. Concordiamo pure con gli interventi previsti nel 2018 a 
proposito dei due marciapiedi ribassati (Via Molinazzo e Via Camporello), in quanto si inseriscono nel 
contesto già esistente (continuità dei lavori) garantendo anche un notevole miglioramento della sicurezza. 

In conclusione la Commissione invita il Consiglio Comunale ad approvare il messaggio 360.2 applicando le 
varianti appena sopraccitate. 

PER LA COMMISSIONE DELLE OPERE PUBBLICHE 

D'Ora Giovanni 
Falconi Patrick 
Loss Christian 
Ongaro Guido 
Ottini Athos 
Pellandini Elisa 
Ruggirello Danilo 



COMUNE DI ARBEDO·CASTIONE 
~nt:~~~~~-.~ COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Rapporto sul MM n. 360.2 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 29 dicembre 2016 

Accompagnante l'approvazione dei progetti e la richiesta di un credito di investimento di fr. 
340'000.· tappa 2017 e fr. 675'000.· tappa 2018 per l'introduzione, su tutto il territorio comunale, del 
limite di velocità di 30 kmh. 

Gentili Signore, 
Egregi Signori, 

la Commissione della Gestione ha esaminato il messaggio inerente l'introduzione su tutto il territorio 
comunale del limite di velocità di 30 kmh. 

A tal proposito, in seguito alle molteplici idee e suggestioni emerse dai Commissari, è stato suggerito di 
fissare una serata tecnica per tutti i consiglieri comunali. Serata che è avvenuta il14.12.2016 ed in cui il 
relatore (a capo del progetto in questione) ha avuto la possibilità di elencare i motivi per i quali il Municipio 
ha avanzato la proposta presente nel messaggio, nonché entrare più nei dettagli del progetto e rispondere 
alle diverse domande poste dai membri del Legislativo. 

Alla luce di quanto è emerso dalla serata, dalle indicazioni ottenute in sede di Commissione e dai 
chiarimenti conseguiti dai colloqui con Municipali e Segretario Comunale, riteniamo di approvare per il 2017 
la variante "senza marciapiedi", mentre per il2018 di approvare così come proposto l'intervento previsto. 

Pertanto, sulla base di quanto sopra, la Commissione della gestione propone al Lodevole Consiglio 
Comunale di voler risolvere: 
È approvato il messaggio 360.2 applicando le varianti sopraindicate. 

PER LA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 
Castelli Luca 
Cortesi Livio 
Dellamora Alberto 
Lanfranchi Nicola 
Loss Christian 
Pisani Massimo 



COMUNE DI ARBEDO-CASTIONE 
COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Rapporto sul MM n. 360.3/2016 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 1 dicembre 2016 

Accompagnante la richiesta di un credito di investimento di fr. 35'000.- per l'allestimento del 
progetto definitivo e domanda di costruzione per la sistemazione/adattamento del Centro sportivo 
comunale 

Gentili Signore, 
Egregi Signori, 

la Commissione della Gestione ha esaminato il messaggio inerente l'allestimento del progetto definitivo e 
domanda di costruzione per la sistemazione/adattamento del Centro sportivo comunale. Dopo aver 
convocato il Capo Dicastero Sporto Del Don ed il Sindaco Decarli è stato appurato che: 

• la richiesta del credito pari a fr. 35'000.- è riferita unicamente alla concessione del mandato al 
progettista (allestimento progetto); 

• l'eventuale richiesta totale del credito per il progetto definitivo (quantificato in circa 1 milione) sarà 
valutata separatamente con apposito messaggio all'attenzione del Consiglio comunale; 

• qualora quest'ultima richiesta di credito venga approvata, gli eventuali investimenti saranno 
eseguiti a tappe ripprtendo così i costi su più esercizi contabili. 

Sulla base di quanto sopra, la Commissione della gestione propone al Lodevole Consiglio comunale di 
voler risolvere: 

E' approvata la richiesta di un credito di fr. 35'000.- per l'allestimento del progetto definitivo e 
domanda di costruzione per la sistemazione/adattamento del Centro sportivo comunale. 

PER LA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 
Castelli Luca 
Cortesi Livio 
Dellamora Alberto 
Genini Mario 
Lanfranchi Nicola 
Loss Christian 
Pisani Massimo 



COMUNE DI ARBEDO·CASTIONE 
COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Rapporto sul MM no. 360.4/2016 

... ,.,,r,. ·'' t'l•t •;.:\· .,. .• ,; 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 17 novembre 2016 

Accompagnante la richiesta di un credito d'investimento di fr. 105'000.· per gli interventi di 
adattamento del magazzino comunale alla necessità di sicurezza/operatività 

Signor Presidente, 
Gentili Signore e Signori Consiglieri, 

la Commissione della Gestione, dopo aver sentito I'On. Sindaco Luigi Decarli ed i Municipali presenti, 
propone al Lodevole Consiglio Comunale di voler risolvere: 

a) E' concesso il credito d'investimento di fr. 105'000.-. 

PER LA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Castelli Luca 
Cortesi Livio 
Dellamora Alberto 
Genini Mario 
Lanfranchi Nicola 
Loss Christian 
Pisani Massimo 



COMUNE DI ARBEDO·CASTIONE 
COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Rapporto sul MM no. 360.5/2016 

·• •r ·-·"',. ,, ·~· .,., ... , 1 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 17 novembre 2016 

Accompagnante la richiesta di un credito d'investimento di fr. 40'000.· per l'acquisto di attrezzatura 
di servizio della squadra esterna deii'UTC 

Signor Presidente, 
Gentili Signore e Signori Consiglieri, 

la Commissione della Gestione, dopo aver sentito I'On. Sindaco Luigi Oecarli ed i Municipali . presenti, 
propone al Lodevole Consiglio Comunale di voler risolvere: 

a) E' concesso il credito d'investimento di fr. 40'000.-. 

PER LA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Castelli Luca 
Cortesi Livio 
Dellamora Alberto 
Genini Mario 
Lanfranchi Nicola 
Loss Christian 
Pisani Massimo 



COMUNE DI ARBEDO-CASTIONE 
COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Rapporto sul MM n. 360.7/2016 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 1 dicembre 2016 

Accompagnante la richiesta di un credito d'investimento di fr. 50'000.· per l'allestimento del nuovo 
sito internet con combinata piattaforma interattiva per l'utenza 

Gentili Signore, 
Egregi Signori, 

la Commissione della Gestione ha esaminato il messaggio inerente l'allestimento del nuovo sito internet 
con combinata piattaforma interattiva per l'utenza. Dopo aver convocato il capo contabile, signor Donati, è 
stato appurato che tramite il nuovo sito: 

• le operazioni di pagamento per prestazioni concesse del Comune potranno essere pagate online; 
• sarà possibile effettuare i pagamenti tramite il circuito Postfinance; 
• sarà possibile effettuare i pagamenti tramite carte di credito (con addebito della tassa per spese 

bancarie); 
• sarà possibile effettuare i pagamenti tramite conto corrente postale; 
• non sarà possibile effettuare i pagamenti tramite il circuito Maestro. 

Sulla base di quanto sopra, e considerati i vantaggi che potrebbe trarne la popolazione, la Commissione 
della gestione propone al Lodevole Consiglio comunale di voler risolvere: 

E' approvata la richiesta di un credito d'investimento di fr. 50'000.· per l'allestimento del nuovo sito 
internet con combinata piattaforma interattiva per l'utenza. 

PER LA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 
Castelli Luca 
Cortesi Livio 
Dellamora Alberto 
Genini Mario 
Lanfranchi Nicola 
Loss Christian 
Pisani Massimo 



COMUNE DI ARBEDO-CASTIONE 
~~A COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Rapporto sul MM n. 360 e 361/2016 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 7 dicembre 2016 

Preventivi 2017 del Comune e dell'Azienda comunale acqua potabile 

Gentili Signore, 
Egregi Signori, 

la Commissione della Gestione, dopo aver sentito l'on. Sindaco, il Segretario comunale ed i Municipali 
competenti, ha proceduto con l'esame della documentazione a disposizione ed all'esame dei piani 
finanziari 2017-2020. 

La Commissione ha preso atto con piacere che nonostante le previsioni non rosee dell'anno passato riferite 
al futuro dei conti pubblici, si prevede un risultato di chiusura d'esercizio in attivo pari a CHF 33'300.-. 

La soddisfazione di questo risultato va comune ponderata con attenzione. Infatti è opportuno sottolineare 
come tale attivo sia stato ottenuto grazie anche ai seguenti fattori : 

• incremento del gettito fiscale dovuto all'aumento della popolazione, la cui prevista crescita costante 
nei prossimi anni non può che rallegrarci; 

• maggior contributo di livellamento dovuto in particolar modo all'innalzamento del nostro 
moltiplicatore d'imposta, che lo porta ad assestarsi a circa CHF 2'000'000.-. 

Inoltre è opportuno riassumere che: 
• le spese sono aumentate del 2.66%; 
• i ricavi sono aumentati dello 0.71%; 
• tutto ciò porta ad un aumento del fabbisogno comunale pari al 3.89%. 

Con plauso al Municipio ricordiamo che: 
• il capitale proprio del Comune rimane praticamente saldo a quota CHF 5'400'000.-; 
• gli ammortamenti, pari al 13%, possono ancora essere presumibilmetne una fonte sicura di 

investimento per il futuro. 
• giova ricordare come sono stati previsti per i prossimi anni importanti investimenti, quali la scuola 

dell'infanzia a Castione (legata al futuro quartiere scolastico) e interessanti interventi stradali; 



COMUNE DI ARBEDO-CASTIO.NE 
COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

• il mantenimento del moltiplicatore d'imposta al 91 % comporta ancora un discreto margine di 
manovra. 

Ciò nonostante in seno alla Commissione è emersa qualche riflessione in merito alle future rinegoziazioni 
inerenti le convenzioni di collaborazione con la Nuova Bellinzona. In particolar modo quella sulla Polizia 
comunale. La Commissione chiede che vengano preventivamente valutate opzioni alternative qualora lo 
stato in essere (valido ancora per tutto il 2017) venga sostanzialmente modificato portando ad un aggravio 
non indifferente ai conti pubblici del Comune. 
Questi aspetti , aggiunti ai numerosi investimenti previsti, porteranno la Commissione ad avere una 
particolare attenzione sui progetti futuri. 

Per quanto concerne i conti dell'Azienda comunale acqua potabile la Commissione prende atto della lieve 
perdita di CHF 3'100.- prevista in chiusura d'esercizio. 
Considerati gli importanti investimenti che richiederà la nostra rete idrica è pressoché obbligatorio 
ipotizzare un incremento della tassa base trovando nel contempo il giusto equillibrio fra costo fisso e costo 
al consumo, in modo tale di non caricare ulteriormente le spese della cittadinanza. 
Segnatamente auspichiamo che: 

• la tassa al consumo venga suddivisa su più fasce in modo tale da non favorire i grossi consumatori 
e nel contempo penalizzare chi utilizza in modo parsimonioso l'acqua; 

• la tassa base venga aumentata gradualmente nei prossimi 2 o 3 anni. 

L'aumento della tassa base, che può essere valutato in autonomia dall'Esecutivo, permetterà di avere delle 
entrate maggiori, le quali serviranno per far fronte alle cospicue spese indicate poc'anzi. 

Analizzati tutti gli aspetti fin qui descritti, la Commissione propone al Lodevole Consiglio comunale di voler 
risolvere: 

• i conti preventivi 2017 del Comune sono approvati; 
• i conti preventivi 2017 dell'Azienda comunale acqua potabile sono approvati. 

PER LA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 
Castelli Luca 
Cortesi Livio 
Della mora Alberto 
Genini Mario 
Lanfranchi Nicola 
Loss Christian 
Pisani Massimo 



COMUNE DI ARBEDO-CASTIONE 
COMMISSIONE ACQUA POTABILE 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

r,,,,. "•'•'' •'\ h' • 

Arbedo, 16 novembre 2016 

Rapporto sul MM N. 361.1/2016 
Accompagnante l'approvazione del progetto e la richiesta di un credito di fr. 420'000.· per la 
sostituzione della condotta AP di collegamento tra Arbedo e Castione presente nel ponte della 
strada cantonale sulla Moesa 

Signor Presidente, 
gentili signora e signori Consiglieri, 

vista la vetustà delle condotte risalente agli anni '70 già deteriorata e incrostata, al fine di poter garantire 
per i prossimi decenni l'approvvigionamento idrico di Castione, la Commissione acqua potabile dopo aver 
esaminato il progetto nel dettaglio, 

invita il Consiglio comunale ad approvare il progetto come da MM 361.1. 

La Commissione invita il lodevole Municipio a voler indire-una serata informativa per i Consiglieri comunali , 
al fine di informarli dettagliatamente sugli interventi ed investimenti futuri legati al Piano Generale 
dell'Acquedotto PGA. 

PER LA COMMISSIONE ACQUA POTABILE 

Castelli Luca 
Falconi Patrick 
Maretti Bordoli Romana 
Melera Mattia 
Pedrazzoli Daniele 
Soncini Lorenza 



COMUNE DI ARBEDO-CASTIONE 
COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Rapporto sul MM no. 361.1/2016 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 17 novembre 2016 

Accompagnante l'approvazione del progetto e la richiesta di un credito di fr. 420'000.· per la 
sostituzione della condotta AP di collegamento tra Arbedo e Castione presente nel ponte della 
strada sulla Moesa 

Signor Presidente, 
Gentili Signore e Signori Consiglieri, 

la Commissione della Gestione, dopo aver sentito I'On. Sindaco Luigi Decarli ed i Municipali presenti, 
propone al Lodevole Consiglio Comunale di voler risolvere: 

a) E' approvato il progetto; 
b) E' concesso il credito d'investimento di fr. 420'000.-

PER LA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Castelli Luca 
Cortesi Livio 
Della mora Alberto 
Genini Mario 
Lanfranchi Nicola 
Loss Christian 
Pisani Massimo 



COMUNE DI ARBEDO·CASTIONE 
COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Rapporto sul MM no. 361.2/2016 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 17 novembre 201 6 

Accompagnante la richiesta di un credito quadro d'investimento di fr. 100'000.· per le necessità 
d'intervento di potenziamento, sostituzione e ammodernamento di condotte AP 

Signor Presidente, 
Gentili Signore e Signori Consiglieri , 

la Commissione della Gestione, dopo aver sentito I'On. Sindaco Luigi Decarli ed i Municipali presenti, 
propone al Lodevole Consiglio Comunale di voler risolvere: 

a) E' approvata la richiesta di un credito quadro d'investimento di fr. 100'000.-. 

PER LA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Castelli Luca 
Cortesi Livio 
Dellamora Alberto 
Genini Mario 
Lanfranchi Nicola 
Loss Christian 
Pisani Massimo 



COMUNE DI ARBEDO·CASTIONE 
COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Rapporto sul MM n. 361.3/2016 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

Arbedo, 1 dicembre 2016 

Accompagnante la richiesta di un credito di fr. 32'000.· per l'acquisto di un veicolo per l'incaricato 
della gestione dell'acquedotto 

Gentili Signore, 
Egregi Signori, 

la Commissione della Gestione ha esaminato il messaggio inerente l'acquisto di un nuovo veicolo. Dopo 
aver convocato il tecnico ing. Codazzi è stato appurato che: 

• la richiesta del credito pari a fr. 32'000.- è scaturita dall'offerta formulata dal concessionario AMAG; 
• l'offerta AMAG non è vincolante per l'acquisto, è solo indicativa del costo che bisognerebbe 

sopportare per un veicolo con specifiche caratteristiche; 
• qualora in credito venga approvato sarà premura del Municipio richiedere ulteriori offerte (sia su 

territorio comunale che regionale). 

Sulla base di quanto sopra, la Commissione della gestione propone al lodevole Consiglio comunale di voler 
risolvere: 
E' approvata la richiesta di un credito di fr. 32'000.- per l'acquisto di un veicolo per l'incaricato della 
gestione dell'acquedotto. 

PER LA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 
Castelli Luca 
Cortesi Livio 
Dellamora Alberto 
Genini Mario 
Lanfranchi Nicola 
Loss Christian 
Pisani Massimo 



COMUNE DI ARBEDO·CASTIONE 
COMMISSIONE DELLA GESTIONE 

Al 
Consiglio comunale 

Arbedo-Castione 

ruropr.1n rnrr@y ilwilrd 

Arbedo, 1 dicembre 2016 

Rapporto sul MM n. 362/2016 
Accompagnante la proposta di fissare il moltiplicatore d'imposta per l'anno 2017 al 91% 
dell'imposta cantonale base 

Gentili Signore, 
Egregi Signori, 

La Commissione della Gestione, dopo aver esaminato i conti preventivi per il 2017, ha valutato i seguenti 
fattori. Segnatamente: 

• che dall'ultimo aggiornamento del Piano finanziario per il 2017 si ipotizzava la necessità di un 
moltiplicatore al 95% nonostante una perdita d'esercizio di ancora CHF 317'000.-; 

• che i maggiori ricavi preventivati per il 2017 hanno contrariamente permesso di assorbire le 
previsioni di disavanzo ipotizzate; 

• che a fronte dei risultati negativi immaginati era previsto per il 2017 un aumento del moltiplicatore 
al95%; 

• che la prospettiva di chiusura d'esercizio si dovrebbe invece attestare con un leggero attivo di CHF 
33'300.-. 

In base a quanto esposto, la Commissione propone al Lodevole Consiglio comunale di voler risolvere: 

E' fissato il moltiplicatore d'imposta per l'anno 2017 al 91% dell'imposta cantonale base. 

PER LA COMMISSIONE DELLA GESTIONE 
Castelli Luca 
Cortesi Livio 
Dellamora Alberto 
Genini Mario 
Lanfranchi Nicola 
Loss Christian 
Pisani Massimo 
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